

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penemuan yang telah dipaparkan pada pembahasan sebelumnya terkait dengan keefektifan pembelajaran daring pada masa pandemi Covid-19 melalui *group whatsapp* siswa kelas IV di SDN Kerta Barat berjalan dengan baik dan lancar. Dengan memakai aplikasi *whatsapp* untuk menerapkan pembelajaran secara daring/*online* sebagai penyambung komunikasi antara guru dan siswa yang menggunakan *handphone*. Maka teknologi yang dipadukan dengan pembelajaran daring agar siswa lebih aktif, kreatif dan menyenangkan dalam mengikuti pembelajaran secara daring/*online*.

Pembelajaran dengan menggunakan *group whatsapp* tengah populer selama masa pandemi. Kemudahan menggunakannya menjadikan alasan penggunaan *group whatsapp* di SDN Kerta Barat. Dampak dari kegiatan pembelajaran daring siswa kelas IV SDN Kerta Barat merupakan kreatifitas guru untuk siswa agar pembelajaran berjalan dengan lancar meski hanya belajar dirumah saja.

Hal ini dibuktikan dengan hasil tanggapan wawancara 80% positif dan 20 negatif dari siswa dan orang tua siswa. Maka pembelajaran daring melalui *group whatsapp* terlaksana dengan baik.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan pembahasan dari hasil penelitian, peneliti memberikan saran pada beberapa pihak yaitu sebagai berikut:

1. Bagi lembaga, diharapkan menjadi masukan bagi peneliti lain tentang pentingnya kreatifitas guru dalam pembelajaran daring menggunakan *group whatsapp* di sekolah dasar.
2. Bagi guru, memberikan manfaat penelitian sebagai bahan pertimbangan dalam mengajar secara daring terhadap siswa. Selain itu dapat memberikan pengalaman baru serta belajar yang menyenangkan bagi siswa.
3. Bagi siswa, memberikan warna dan kondisi terbaru agar siswa merasakan kesenangan, terhibur dan tidak jenuh. Dan siswa dapat terdorong untuk mencari kreativitas dan wawasan melalui belajar individu yang menyenangkan supaya bisa dapat meningkatkan hasil belajar meskipun hanya belajar dirumah saja pada saat pandemi Covid-19 ini.